
今
年
は
、
選
挙
の
年
で
県
議
会

議
員
・
安
八
町
長
・
参
議
院
議
員
・

そ
し
て
最
後
に
安
八
町
議
会
議
員

選
挙
が
行
わ
れ
ま
し
た
。　
　
　

　

そ
の
結
果
、
新
し
く
４
人
の
方

が
議
員
と
な
ら
れ
ま
し
た
が
、
議

会
議
員
全
員
が
今
後
町
の
発
展
の

た
め
に
力
を
合
わ
せ
努
力
し
て
ま

い
り
ま
す
。

「
安
八
町
の
財
政
も
厳
し
い
状

況
に
あ
り
ま
す
。」
そ
れ
を
ど
う

乗
り
切
る
か
が
大
き
な
課
題
と
な

り
ま
す
。

安
八
ス
マ
ー
ト
IC
が
完
成
し
一

日
の
利
用
台
数
が
、
当
初
計
画
の

倍
の
台
数
利
用
が
あ
り
ま
す
。

こ
れ
か
ら
は
、
IC
周
辺
の
土
地

利
用
の
見
直
し
、
企
業
誘
致
な
ど
、

行
政
と
議
会
が
力
を
結
集
し
て
、

成
功
さ
せ
な
け
れ
ば
と
考
え
ま
す
。

ま
た
、
人
口
も
１
万
５
千
人
を

切
り
ま
し
た
。
ど
の
よ
う
に
し
て
、

人
口
減
少
に
歯
止
め
を
か
け
る
か

等
々
、
難
問
が
山
積
し
て
お
り
ま

す
。町

民
の
皆
さ
ま
に
安
八
町
に
住

ん
で
良
か
っ
た
と
言
っ
て
い
た
だ

け
る
ま
ち
づ
く
り
に
行
政
、
議
会

が
一
丸
と
な
り
、
取
り
組
ん
で
ま

い
り
ま
す
。

皆
さ
ま
の
ご
指
導
、
ご
鞭
撻
を

お
願
い
致
し
ま
す
。

令和元年 第1回

１１月１日

臨 時 会

議
長
・
副
議
長
・
監
査
委
員
決
ま
る

10
月
の
町
議
会
議
員
選
挙
で
新
し
い
議
員
10
人
が
選
出
さ
れ
、
11
月
１
日
に
開
催
さ
れ
た
臨
時
会

に
お
い
て
議
長
、
副
議
長
、
監
査
委
員
、
委
員
会
構
成
、
委
員
長
な
ど
を
決
定
し
ま
し
た
。

ま
た
、
令
和
元
年
度
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第
４
号
）
が
原
案
ど
お
り
可
決
し
ま
し
た
。

副議長監査委員

西
にし

松
まつ

 　巖
いわお

碓
うす

井
い

 昭
あき

夫
お

安八町議会　議長

山
や ま

中
な か

 美
み

惠
え

子
こ
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